
Andy Krummsdorf

Ortsvorsteher des Ortsteils Deutzen

Ernst- Thälmann- Str. 18

04575 Neukieritzsch

andy-krummsdorf@freenet.de

Protokoll zur Ortschaftsratssitzung vom 23.11.2022

Ort: Arno-Bahndorf-Straße 12 (Sportlerheim) in Deutzen

Zeit: 18:00 Uhr – 20:09 Uhr

Teilnehmer: Frau Emberger, Frau Hildebrandt, Herr Krummsdorf, Herr Stoiber, Herr Schädlich

entschuldigt: - Herr Buder

unentschuldigt: -

Gäste: - Herr Jockisch

Themen und Tagesordnung:

1. Die Ortschaftsratssitzung wurde vom Ortsvorsteher eröffnet, sowie die Anwesenheit aller 

Beteiligten festgestellt. Das Protokoll zur letzten Sitzung wurde besprochen und bestätigt.

2. Bürgerfragestunde: 

- Herr Jockisch erklärte auf Nachfrage warum kein Ampelverkehr in der Kreisstraße 

eingeführt wurden als die Saarstraße erneuert wurde.

- Frau Emberger fragt warum Unterschiede bei Garagenmietern und Pächtern gemacht 

wurde, als diese angehalten wurden diese davor zu reinigen. Herr Schädlich berichtet, dass 

ihm keine Unterschiede bekannt sind.

- Fragen wurden von Herrn Jockisch zu Parksituation beantwortet. Des Weiteren wurde über

möglich Parkverbote gesprochen.

- Die Frage nach einen Schulbus wurde gestellt, woraufhin Herr Jockisch geantwortet hat, 

dass dieses Anliegen in Klärung ist.

- Herr Schädlich berichtet über defekte Lampen auf dem Weg zum Sportplatz, woraufhin 

Herr Jockisch berichtete, welche Voraussetzungen für die Reparatur gegeben sein müssen.

- Frau Hildebrandt fragte, warum das Fahrzeug am Friedhof immer noch steht. Herr 

Jockisch berichtete über die bürokratischen Auflagen des Entfernens.

- Frau Emberger und Frau Hildebrandt wollten wissen, welche Möglichkeiten bestehen, dass

Veranstaltungen nur noch bis 22 Uhr durchgeführt werden, da es zu Beschwerden seitens 

Anwohner kommt, wenn diese Veranstaltungen länger als bis 22 Uhr durchgeführt werden. 

Herr Jockisch erklärte daraufhin den gesetzlichen Sachverhalt und erklärte auch den 

Unterschied zwischen privater und öffentlicher Veranstaltung.

- Des Weiteren wurde gefragt, ob Projekte wie eine Begegnungsstätte, Renovierung der 

Kapelle, oder betreutes Wohnen vollführt werden können.

- Frau Emberger möchte den Termin für die Eröffnung des Kindergartens wissen. Herr 

Jockisch erklärt, dass dieser nachgereicht wird.

3. Informationen der Gemeinderäte/ Auswertung der Antworten der Verwaltung

- Keine Themen die Deutzen betreffen



4. Information und Sonstiges

- In der Schule wurde eingebrochen, wobei Messing und andere Metalle gestohlen wurden.

Protokollführer:

Ortsvorsteher 

Andy Krummsdorf




